



Pressemitteilung Nr. 01/2015

11.06.2015

Kiosk Office in Straßburg eingeweiht!

Ein Pilotprojekt des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau öffnet seine Türen in Straßburg

In feierlicher Runde wurden gestern die Straßburger Räume des Kiosk Office, dem ersten grenzüberschreitenden Coworking Space in Europa, eingeweiht. Im Gebiet des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau ist damit ein weiterer Schritt hin zur Intensivierung der wirtschaftlichen Partnerschaften mit unseren Nachbarn getätigt.

Neben Roland Ries, Präsident des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau und Henry Beillet, Geschäftsführer von Start Hop-Kiosk Office und Gastgeber der Veranstaltung, richtete Harlem Désir, Staatssekretär für Europafragen im französischen Außenministerium seine Grußworte an die „Kiosker“ und begrüßte das gelungene Format des Unternehmernetzwerkes ohne Grenzen.

Als deutsch-französisches Gemeinschaftskonzept richtet sich Kiosk Office vornehmlich an deutsche und französische (Jung)Unternehmer, Gründer und Projektträger, die ihre Aktivitäten und Geschäftsbeziehungen auf der anderen Rheinseite auf- und ausbauen wollen. Neben der Vermittlung einer besseren Kenntnis der Kultur und des Marktes jenseits des Rheins zielt das innovative Projekt insbesondere auf die Stärkung eines grenzüberschreitenden Wirtschaftsnetzwerkes in der Region des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau.

So bekräftigte Roland Ries während der Einweihungsfeierlichkeiten „Ich bin überzeugt, dass dieses Pilotprojekt des Eurodistrikts und seiner Partner auch anderen Regionen als Beispiel dienen und damit ähnliche Projekte in Europa hervorrufen wird.“

Neben weiteren Partnern vom Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau maßgeblich unterstützt, wurde das Pilotprojekt Kiosk Office von der deutsch-französischen Kooperative Start Hop und dem TechnologiePark Offenburg ins Leben gerufen. Letzterer beherbergt seit verganginem Jahr das deutsche Pendant der grenzüberschreitenden Initiative.

Ansprechpartnerin Presse:
Katrin Neuss
katrin.neuss@eurodistrict.eu
+49 (0)7851-899 75 18